## Roberto Alomar se expresó orgulloso de lo logrado por Puerto Rico



A Roberto Alomar se le notó la amplia sonrisa al hablar de las hazañas de la selección de Puerto Rico en este Clásico Mundial de Béisbol, en el que los boricuas clasificaron para la ronda semifinal al conquistar el Grupo F en el Petco Park.

Alomar, exaltado al Salón de la Fama en el 2011 y uno de tres puertorriqueños con placa en Cooperstown (Iván Rodríguez se convertirá en el cuarto en julio), está bien emocionado de ver los éxitos de la tropa de Edwin Rodríguez-y más en la ciudad donde empezó su propia carrera de Grandes Ligas, con los Padres en 1988.

"Estoy orgulloso de ver a los muchachos, saludarlos y darles el apoyo", dijo Alomar. "Soy 100% puertorriqueño y esperamos salir por la puerta ancha".

Alomar, uno de los mejores intermedistas en la historia de Grandes Ligas, terminó una carrera de 17 años en las Mayores con un bateo de .300/.371/.443, 504 dobles, 80 triples, 210 jonrones, 1.508 anotadas y 1,134 empujadas. Ganó 10 Guantes de Oro en la segunda base y fue convocado a 12 Juegos de Estrellas. A nivel colectivo, ganó dos anillos de Serie Mundial con los Azulejos en 1992 y

1993. Y con Puerto Rico, fue parte del recordado *Dream Team* de los Senadores de San Juan que ganaron de manera invicta la Serie del Caribe en 1995.

Ahora bien, en vez de hablar de las glorias del pasado, Alomar está totalmente enfocado en el presente y el excelente momento que vive el béisbol boricua con esta selección en el Clásico.

"Es impresionante. La actitud de todos ellos es una actitud bien positiva", dijo Alomar sobre un equipo con una mezcla de veteranos como <u>Yadier Molina</u> y Carlos Beltrán y jóvenes como <u>Francisco Lindor</u>, <u>Carlos Correa</u> y Javier Báez. "Lo más importante de todo esto es que ellos aman lo que están haciendo. Aman el béisbol, aman venir al parque a jugar béisbol y eso hay que respetarlo".

Hace unos días, Alomar fue nombrado consultor de Major League Baseball, con énfasis en el desarrollo de la juventud en Puerto Rico. El oriundo de Santa Isabel se ve bien entusiasmado con ese nuevo proyecto.

"Lo que yo quiero crear son diferentes programas en Puerto Rico para darles más oportunidades a los muchachos jóvenes", explicó el hijo de Santos Alomar y hermano de Santos hijo, ambos ex ligamayoristas también. "A ver si en el mañana podemos lograr más de los Carlos Correa, Javier Báez, Francisco Lindor y muchos de ellos, para que así se mantengan positivos en el buen camino y que haya muchos más grandeligas en el mañana".

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124571-roberto-alomar-se-expreso-orgulloso-de-lo-logrado-por-puerto-rico



Radio Habana Cuba